
REALISER LE REVE D’ENZO 
JEUNE HANDICAPE PHYSIQUE DE 14 ANS 

 
 
 

 

 
«  Dis Peggie … dessine-moi un mouton ! » 

«  Enzo… je ne sais pas dessiner les moutons,  
mais je vais t’aider à traverser le Désert » 

 
 

 
 
 
 

 
 
 
 



Naissance d’un rêve.  
 

En mai 2022, l’administration pénitentiaire et Pierre Soyer, Président du comité handisport de l’Aube, me 
sollicitent pour participer à une aventure humaine hors norme. Accompagner Enzo dans une Joëlette pour 
faire le semi-marathon de Troyes avec 3 surveillants, Jimmy, Corinne et Alex. Le projet m’enchante tout de 
suite… je fonce.  
Le 16 mai, nous sommes 4 joëlettes sur la ligne, prêt à partir pour nos 21KMS. Il fait très chaud, il y a du 
monde et beaucoup de bruit.  
Nous partons tranquillement. 21 KMS, c’est peu et c’est beaucoup. Il faut gérer. Nous sommes 4 ème 
joëlette en début de course. Ça ne rassure pas Enzo qui se prend au jeu ; il veut gagner ! 
Je lui explique qu’il ne suffit pas de partir vite mais de tenir l’allure.  
Pendant toute la course Enzo est là, il vit notre course … sa course. Nous demandant sans cesse si nous 
allons bien, si nous n’avons pas mal aux jambes … ENZO parle Enzo parle Enzo parle … 
 
Toute la course est un jeu de questions réponses, le  « handicap » n’existe plus… c’est un sportif … il court ! 
 
« Tu sais moi … j’aime pas les gens qui se plaignent, quand ils ont mal aux jambes, ça m’énerve… »  
« si vous accélérez un peu on va faire moins de 6 minutes au prochain kilomètre … » 
« Allez on est bien là … regarde on rattrape les autres ….. » 
« Si on continue comme ça on va mettre moins de deux heures … » 
« et t’as fait quoi comme courses, et t’es arrivée combien ? C’était où ? » 
« c’est quoi tes plus beaux souvenirs ? C’est quoi la plus difficile ? …… » 
 
Je réponds : « le marathon des sables » 
 
« Le marathon des sables ????? c’est mon rêve de le faire » 
Toute émue…. J’arrête la joëlette.  
 
Je regarde Enzo dans les yeux et je lui dis « On va le faire  ».  
 
Les kilomètres défilent, nous doublons de plus en plus de monde. Nous sommes maintenant première 
joëlette et nous passons la ligne.  
 

 
 



Le MARATHON DES SABLES c’est quoi ?  

Le MARATHON DES SABLES est une course mise sur pied par le Troyen Patrick BAUEUR. 

 Il s’agit de courir 6 étapes, en autosuffisance alimentaire et en allure libre sur une 

distance de 250 kilomètres environ dans le désert Marocain, avec obligation pour le 

concurrent de porter son équipement (nourriture et matériel obligatoires). 

 Seules l’eau en quantité limité et une tente traditionnelle berbère pour 8 concurrents 

sont fournis aux participants.  

Comme son nom l’indique, l’environnement est essentiellement du sable, des dunes, des 

djebels, des lacs séchés …). 

La prochaine édition sera la 37 ème et se déroulera du 21 avril au 1 mai 2023, le 

programme se découpant ainsi :  

 

1er jour :      Départ avion Paris, Transfert bivouac. 

2ème jour :  Vérifications techniques, administratives et médicales. 

du 3ème au 8ème jour : Etapes chronométrées en autosuffisance alimentaire. 

9ème jour :  Etape “Solidarité” chronométrée en autosuffisance alimentaire. 

10ème jour : Journée libre, Ouarzazate 

11ème jour : retour avion Paris. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



L’EQUIPE « Petit Prince des sables » 
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Qui est ENZO ?  

 

 

Bonjour 

Je m’appelle Enzo. J’ai 14 ans 

et je suis en 3  ème au collège 

Eureka. 

 

Je voudrais faire le Marathon 

des Sables car c’est un projet 

qui me tient à cœur.  

 

Il n’y a rien de mieux que le MDS pour repousser mes 

lumières.  

Grâce à Peggie, à Pierre d’Handisport et à toute mon 

équipe je pourrais vivre cette expérience, merci à eux.  

 

 

 

 

 

 



Qui sommes-nous ?  
 

 

 

LEJUS DIDIER licencié au TOS 
 

Marié 2 enfants né le 17 mars 1966 à Troyes 

 

Profession : ouvrier d'état  

 

Pas de challenge spécifique...j'ai toujours aimé la course à pied. Marathonien dans un 

premier temps et tombé accroc au trail à ce jour.  

 

Cette année trail petit ballon/ marathon expérience Annecy/ trail de Thones / trail Verbier en 

juillet et octobre le trail du bourbon à la Réunion... 

 

Le trail doit être à la portée de tous et par ce défi je souhaite donner à Enzo la possibilité de 

réaliser à son tour un exploit sportif dans le désert Marocain.   

 
 

 
 
 

 
 

 Jean Claude DUBOIS licencié au TOS 

 

J’ai commencé à courir en 2014. 

En 2015, je participe au 100 KM des étangs de 

Sologne. Je termine en 10H30 à la 13 ème place. 

En 2017, vainqueur de l’Enfer de l’Aube un 180 km en 24 h et une participation à la TDS. 

En 2018, participation aux 24 h d’Eppeville et Grand Raid de la Réunion bouclé en 48 h. 

 

Pourquoi se lancer dans le MDS avec Enzo ?  La course est mythique, elle fait partie des 

évènements sportifs auxquels tout coureur souhaite participer. 

Y aller avec Enzo c’est participer à une aventure humaine hors norme et lui permettre de 

réaliser un rêve, où durant une semaine, notre équipe ne fera qu’un avec lui. 



 

Jimmy FERRERE, 47 ans travaillant dans la fonction 

publique.  

Sportif depuis mon plus jeune âge, par mon sport de cœur le judo 

que je pratique depuis mes 6 ans … puis suite à une blessure je me 

suis tourné vers les petites courses locales sur route 5, 10 , 15 

kms  ainsi que le semi-marathon et bien sûr des marathons. 

Mais j’aime les défis et le trail m’a paru une belle motivation pour 

aller encore plus loin dans l’effort et le mental. 

Avec des courses comme le Morvan, le trail des écrins, éco trail de Paris, Fontainebleau, trail 

des Ardennes, le trail des Templiers….  

Mais dernièrement une nouvelle aventure un semi-marathon avec une joëlette, permettre de 

courir se dépasser avec une personne non valide tout en faisant une seule et même personne, 

le but de finir l’épreuve pour tous …. Cela m’ouvre de nouveaux défis, de nouvelles 

distances, de nouveaux paysages et surtout de nouvelles aventures. 

 

 

 

 

Peggie PAPA , licenciée au TOS 

45 ans, maman comblée de 3 merveilleux enfants, Calvin, Emma 

et Manon. 

Professeur des écoles spécialisée dans le « Handicap », 

actuellement responsable de l’enseignement à la maison d’arrêt 

de Troyes. La pratique de l’ultra trail est vitale pour moi. 

J’ai participé à plusieurs « Grandes courses », Le marathon des 

sables en 2013 et en 2021, à la Grand to Grand aux Etats Unis en 

2018, à l’UTMB en 2021. L’UTMB et la diagonale des  fous. 

Pourquoi Enzo ? L’aventure commence entre lui et moi au semi-marathon de Troyes le 15 

mai 2022. 

21 km  de bonheur à découvrir ce jeune adolescent. Un humour exceptionnel, une volonté de 

fer, la gentillesse et la pureté d’un Grand homme !!!Pourquoi le Marathon des Sables … 

réaliser son rêve, lui donner la chance de vivre cette aventure qu’il n’oubliera jamais, ce 

voyage intérieur qu’est le MDS. Ne faire qu’un … sa tête … et mes jambes.   

 



Marc MORIZOT, licencié au TOS 

 

J'ai 45 ans, papa de 2 filles 19 et 17 ans et d'un garçon de 14 ans, je 

travaille dans la fonction publique. 

 

Etant jeune, j'ai toujours fait du sport : judo, course à pied, vélo. 

Mon objectif était de faire un marathon, mais lorsque je suis rentré      

dans la vie active, j'ai arrêté la course à pied, trop de contraintes 

pour m'entraîner. 

 

Lorsque je suis rentré dans la fonction publique, j'ai repris les entraînements avec Jean 

Claude jusqu'à atteindre mon objectif et depuis j'ai découvert le trail et je me suis lancé de 

nouveaux défis, 120 km Puy en Velay, 130 km sens, 100 km de Millau. 

La course à pied est pour moi un moyen de me sentir libre. 

 

Le MDS fait partie des grandes courses incontournables. Le faire en équipe pour 

emmener Enzo sera une nouvelle aventure totalement différente d'une course individuelle, se 

sera l'inconnu pour ma part. Tout le monde a le droit de réaliser ses rêves et je serai fier d'en 

faire profiter Enzo.  
 

 

 

 
 

 

Timothée DESREUAUX, 54 ans, cadre dans l’industrie, 

papa de deux grandes filles et grand-père d’une petite Enea. 

 

3 fois finisher MDS dont la 35 ème édition. Classé deuxième par 

équipe sur le MDS avec l’équipe « Les lettres du désert ».  

 

Plusieurs 100 km  et 24 h  sur route au compteur. 

Participation à l’Ultra marin, à la Saintelyon.   

Pourquoi Enzo ? L’envie d’un MDS différent, pour quelqu’un d’autre, le don de soi, le défi. 

Quel bonheur d’imaginer ses yeux briller ! Son bonheur sera le mien. 

 

 

 



 

 

Cédric ROUX, licencié au TOS 
J’ai 44 ans, je suis marié et je suis directeur de banque. 

 

Après avoir pratiqué plusieurs sports comme l’escalade ou le 

VTT, j’ai été pris de passion pour le trail et l’ultra trail.  

 

Le sport est essentiel à ma vie et avoir des défis à relever me 

permet d’avancer. J’ai participé à plusieurs trails.  

 

J’ai notamment terminé la 35 ème édition du Marathon Des 

Sables en Octobre 2021, la Maxirace en Mai 2022 et 

dernièrement l’UTMB et la Diagonale des fous à la Réunion. 

Fort d’une expérience réussie sur le Marathon Des Sables et sur proposition de Peggie, j’ai 

décidé de rejoindre l’équipe afin de pouvoir faire vivre cette expérience hors du commun à 

Enzo. 

 

Pour la première fois, je me lance dans un défi pour quelqu’un d’autre que moi. Le travail en 

équipe afin de mener à bien ce projet est très motivant. 

 

Je nous imagine déjà franchir la ligne d’arrivée au milieu du désert Marocain et voir la joie et 

la fierté dans les yeux d’Enzo.  

 

…………………………………………………………………………………………………. 

 

 

Anthony HADID, 27 ans, pharmacien.  
 

Dynamique, ambitieux et dévoué pour les bonnes causes, je ne 

cesse de me fixer de nouveaux projets. Une fois l'objectif fixé, je 

n'abandonne pas, j'y vais jusqu'au bout.  

 

Les gens me demandent pourquoi je veux faire autant de choses, 

je leur dis simplement, ''je n'ai qu'une vie, je suis en bonne santé, 

je vis tout simplement la vie que j'ai envie de mener''. 

 

POURQUOI LE MDS : lorsque j'ai découvert en 2021 cette course mythique, je n'ai pas 

hésité, j'ai dit ''Antho, tu la feras''.  

 

Depuis peu, j'ai connu les Joëlettes à la Réunion. J'ai immédiatement contacté l'association 

locale pour adhérer et me joindre à la famille Joëlettes. 

 

J'ai envie de faire vivre des expériences à des personnes qui ne pourront jamais le faire sans 

notre aide. J'ai envie qu'ils réalisent leurs rêves.. 

L’assistance 



Pierre SOYER 
 

 

Président du Comité départemental handisport Aube. 

 

J’organise avec mon équipe, des manifestations destinées 

aux handicapés physiques et sensoriels sur le département. 

 

La joëlette en course ou en loisirs est une activité que je 

tiens particulièrement à développer. 

 

Au dernier Semi à Troyes, Peggie, que j’avais sollicitée, 

est tombée sous le charme d’Enzo, jeune de 13 ans. 

 

Ils ont envisagé de participer au marathon des sables en 

2023. 

 

Toute idée insolite retient mon attention et mon adhésion car celle-ci est un fabuleux 

challenge pour Enzo d’abord, les coureurs et toute l’équipe du CDH10. 

 

Nous comptons sur le soutien de Tous pour la réalisation de cette merveilleuse opération. 

 

************************************************************************** 

 

Lydie  DA SILVA  
 

Je suis la maman de 2 garçons, dont Enzo, collégien de 

13 ans et demi. 

C’est un grand prématuré né à 6 mois. Il a été privé 

d’oxygène et est infirme moteur cérébral. 

Chez lui cela se traduit par une grande raideur de ses 

membres, des problèmes visuels et cognitifs. 

Cela ne l’empêche pas d’aimer le sport. Supporter du 

PSG, il pratique le tennis fauteuil et le foot fauteuil. 

Il adore les sensations fortes et n’a peur de rien. 

Pierre Soyer nous a proposé de participer au semi-

marathon de Troyes en joëlette avec l’aide de surveillants 

pénitentiaires de Troyes et de Madame Papa Peggie. 

Enzo a accepté, j’ai trouvé que cela pourrait être une 

belle expérience. Lors de ce semi-marathon, le sujet du 

marathon des sables est tombé. Enzo a dit « ok  on le fait ! » 

 

Il a des projets plein la tête, ce n’est pas facile de le suivre mais j’y arrive. Je pense qu’il veut 

prouver qu’il peut faire « comme tout le monde ». Il a raison, il en est capable malgré les 

obstacles, j’en suis convaincue. Il a très envie de relever ce défi.  

 



Quels sont nos besoins pour ce projet. 
 

 

 

Inscriptions coureurs  

Enzo 

Didier 

Jean Claude 

Jimmy 

Peggie 

Marc 

Timothée 

Cédric  

 

8 X 3 400 = 27 200 

Inscriptions accompagnateurs 

Pierre 

Maman d’Enzo 

 

 

2 X 3 400 = 6 800  

Navette transport aéroport Paris  

Allée retour  

 

 

500 

Matériel obligatoire pour la course. 

(Sac de couchage, matelas, chaussures avec 

guêtres et couture, vêtements techniques, 

lampe frontale …) 

 

Joëlette 

 

8 X 800 = 6 400  

 

 

 

2893 

Alimentation lyophilisée, barres 

énergétiques, gels …. 

 

 

8 X 200 = 1 600 

Dépenses diverses  

Flocage des tenues, équipement joëlette … 

 

 

1 000  

 

Total  

 

 

46 393 euros 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Pour ce projet nous serons très médiatisés.  

 

Presse locale et nationale, télévision, radio, presse écrite et réseau sociaux. 

 

Plusieurs journalistes vont nous suivre, avant le marathon notamment sur les temps 

d’entrainement, pendant le Marathon des sables et après notre retour.   

 

Si vous souhaitez nous apporter votre soutien et votre confiance, nous serons très fiers de 

porter vos couleurs. 

Un immense merci à vous. 

 

 

 

POUR ENZO ,  vous pouvez contacter notre équipe :  

 

 

Pierre SOYER 
 

Président du Comité de l’Aube Handisport 

 

 
Pierre Soyer 
   Tel : 07.84.96.48.29 

 
C.D.H.10 : Président Comité Départemental 
       Mail : cd10@handisport.org 
       Site : http://handisport-aube.e-monsite.com/    
 Adresse : Centre Sportif de l'Aube - 5 rue marie Curie 
10000 Troyes 

 

 

 

 

Peggie PAPA 
 

06 68 69 45 85 

 

1-3-7@laposte.net 

 

peggie.papa@justice.fr 

 

 

 

 Si vous souhaitez plus d’informations sur le marathon des sables …  

www.marathondessables.com 

 

Si vous souhaitez nous suivre … 

http://www.mdsavecenzo.fr/index.html 

 

Si vous souhaitez nous soutenir financièrement  

Connectez vous sur le Site Leetchi  

                                    Catégorie  « Cagnottes solidaires » 

                                    Nom de la cagnotte  « « Marathon des sables avec Enzo »  
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